Reflexión 33

Dile adiós a la tristeza

No hay nada más que nos aleje del eterno más que la tristeza inada! Y no hay nada que nos conecte con el eterno más de la alegría.

Cuando uno está alegre y acepta todo con fe sabiendo que todo es para bien, entonces su vida es una vida de paz, gozo y felicidad.

Si sufres-es porque hay algo que haces que no es conforme a lo que dice la Tora- pero si estás alegre, entonces quiere decir que tu vida va de acorde a lo que dice la palabra de Dios "entonces no se te juzga y tu vida es una bendición"

Cuando uno acepta todo con amor, su vida está llena de bendiciones. Tienes que saber que en realidad no existe el mal, que el eterno es solamente bueno, todo lo que hace el eterno lo hace para bien, entonces eso quiere decir que no existe el mal en el mundo. A veces es difícil de entender ipero creemos en lo que dice el eterno! Esto es lo que siempre debemos recordar.

Entender "no siempre se puede" pero creer si se puede. Cuando estás triste tus oraciones no son aceptadas porque estás rehusando de que él eterno esté contigo; la presencia divina solamente se posa allí donde hay alegría y por eso es un mandamiento de las más importantes es estar siempre alegres y es una gran transgresión (un gran pecado) estar tristes.

Puede ser que uno tiene motivos verdaderos para estar triste, pero hazte esta pregunta: ¿qué ganas de estar triste? iserá que el eterno no esté a tú lado! ¿acaso puede solucionar tus problemas sin la ayuda del creador? al final ¿qué ganaste con tu tristeza? ¿te parece que te conviene alejarse de tu creador? ipiénsalo bien!

Por eso, cada uno de nosotros tiene que decidir que no está dispuesto a estar lejos del creador ni un solo segundo y que la presencia divina siempre tiene que estar a tu lado y si has cometido alguna transgresión vas delante del trono de la gracia y la misericordia a recibir perdón.

La mala inclinación lo único que quiere es que estés triste, esa es su práctica siempre poner dudas, conjeturas y pensamientos perversos para que tengas miedo en tu corazón y ponerte triste. Porque la única forma que tiene de vencerte es poniéndote triste, que te cuestiones la palabra del eterno "la Tora"

Cuando estás siempre alegre, la mala inclinación no puede actuar. Cuando estás contento, cuando cumples los mandamientos con alegría, eso demuestra que valoras sus mandamientos y entonces el eterno te da más mandamientos, más oportunidades para qué te acerques a él.

Porque si te da un regaló alguien y el lo valora, entonces quieres darle más, pero si le das un regalo a él y no lo valora, entonces te arrepientes de habérselo dado, porque no lo valora.

¿Cuál es el valor de cada mandamiento que cumples? es con la alegría con que lo cumples. Por eso, cuando te alegras con los mandamientos tu vida se llena de bendiciones. El padre eterno te quiere dares más por eso que la alegría es tan importante.

Recuerda: si no estas alegres sirviendo al eterno cumpliendo sus mandamientos es por qué no los valoras. Es un pecado muy grave no servir con alegría, porque si sirves al eterno y no lo haces con alegría estas deshonrando a tu creador. Por qué crees que te mereces más y te crees que no recibes lo que te pertenece y lo haces a desgana y eso se convierte en una maldición para ti así está escrito en Deuteronomio 28.

A la persona que cumple los mandamientos con alegría se le considera una persona inteligente, se da cuenta del enorme mérito que es cumplir los mandamientos con alegría itenemos que estar felices de cumplirlos! es muy importante que estemos alegres en todo momento porque eso fortalece nuestra fe; cuando la persona está alegre, todo se le vuelve muchísimo más fácil en todos los sentidos, la alegría es la fuente de todas las bendiciones, tener alegría es tener fe, y si tienes fe tienes es el mejor compañero que existe, el eterno siempre estará a tu lado enseñándote lo maravilloso que es servirle y obedecerle. amén